

LVB Allemand Toutes options

Langue vivante B ALLEMAND

HUGO

Note de délibération : 18.63 / 20

Prénom (s)

H	U	C	O																
---	---	---	---	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

18.63 / 20

Ecritome

Épreuve : langue vivante B - Allemand

Sujet 1 ou 2

(Veuillez cocher le N° de sujet choisi)

Les feuilles dont l'entête d'identification n'est pas entièrement renseigné ne seront pas prises en compte pour la correction.

Feuille

0	1
---	---

 /

--	--

Numéro de table

		6
--	--	---

1- VERSION :

Les réfugiés d'Ukraine en Allemagne

Nous nous étions inscrits au tout début de la guerre sur différentes plateformes pour l'accueil de réfugiés. C'est ensuite allé très vite et le vendredi 11 Mars j'ai accueilli une maman et sa fille.

Nous vivons avec nos deux enfants (de 4 et 6 ans) à Elbgen dans une maison dont nous sommes locataires. Nous avons libéré notre chambre ^{d'amis}. Nous utilisons la pièce à vivre, la salle à manger, la cuisine et le jardin tous ensemble.

Dans notre famille nous ne parlons ni russe ni ukrainien et la mère ne parle ni allemand ni anglais. C'est pourquoi nous communiquons via une application de traduction ce qui fonctionne

NE RIEN ÉCRIRE

DANS CE CADRE

18.63 / 20

étonnement bien. Cela nous a déjà amené à rire à plusieurs reprises ; si par exemple quelque chose comme "je cuisine le bébé" est traduit ! C'est pourquoi les prochaines étapes sont de trouver un cours d'allemand de qualité pour la maman et aussi rapidement trouver un logement pour les deux.

~~Nous ne savons pas combien de temps elles resteront chez nous. On doit mettre quelque chose ^{au clair} à propos de cela ; notre vie quotidienne est affectée durant toute la durée de leur passage chez nous. Mais dans tous les cas nous souhaitons aider la maman à se bâtir une vie indépendante pour le temps où elle restera ici, en Allemagne.~~

NB : ne pas lire le paragraphe barré ci-dessus

Nous ne savons pas combien de temps elles resteront chez nous. A propos de cela, nous devons mettre au clair que notre vie quotidienne s'est retrouvée altérée depuis qu'elles habitent chez nous. Mais dans tous les cas nous souhaitons aider la maman à se bâtir une vie indépendante pour le temps où elle restera ici en Allemagne.

2 - THÈME

„Der Döner Kebab“ feiert dieses Jahr sein
50. Geburtstag

Es ist ein deutsches Nationalgericht, das „mit den
Fingern gegessen wird“ betont Stephan Eberhard. „Ich
weiß darüber ich spreche. In der Tat bin ich ein
Berliner!“

Der Kebab ist etwas Besonderes: es ist das Gericht,
das am meisten ~~demokratisch~~ demokratisch inzwischen
alle Nationalgerichte^{ist}. Man kann ihn auf der Straße oder
auf einer Bank in einem Parc essen. Der Kebab schläft
nicht. Er geht nie im Urlaub und man findet ihn heute
in allen möglichen Formen. Im Gegensatz zu den anderen
berühmten deutschen Gerichten kennt ~~der~~ Döner keine
~~Grenze~~ Grenzen. Er ist heute fast wie dem

Hamburger bekannt worden.

Man findet den Döner Kebab in der ganzen Welt und auch in China. In New York wird es gefeiert als eine "spezielle Sache von Berlin".

"Mein Lieblingsessen in der deutschen Küche ist der Kebab" erzählt ²⁰²⁰ der multimilliardreiche Amerikaner Elon Musk. In Paris wird diese Möglichkeit aus Berlin sogar als dem originellen Kebab betrachtet.

Prénom (s)

H U G O

18.63 / 20

Écriticome

Épreuve: langue vivante B - Allemand

Sujet 1 ou 2

(Veuillez cocher le N° de sujet choisi)

Les feuilles dont l'entête d'identification n'est pas entièrement renseigné ne seront pas prises en compte pour la correction.

Feuille 02 /

Numéro de table

6

3 - ESSAI : 1) Kann man die Welt retten, wenn man eine grüne Partei wählt?

Heute fühlen sich die Menschen immer mehr betroffen mit der ökologischen Lage, sie wollen ihr Umweltbewusstsein bekunden. Deswegen sind heute die Grüne eine sehr starke Partei in Deutschland geworden. In der Tat gehören sie an der heutigen Ampelkoalition. Diese Partei möchte die Welt retten, indem sie die Erderwärmung und den Klimawandel bremsen. Es liegt auf der Hand, dass es eine richtige Bedrohung für die kommenden Generationen ist und auch eine wichtige Herausforderung.

NE RIEN ÉCRIRE

DANS CE CADRE

18.63 / 20

Außerdem kann man nicht bestreiten, dass sie nicht alle ihre Versprechen halten. Obwohl sie sich für den Umweltschutz einsetzen, spiegeln ihre Aktionen und ihre Maßnahmen nicht was sie geplant hatten. Man kann feststellen, dass sie ^{nicht} die Lage verbessert haben. Im Gegensatz dazu wird sich die Lage verschlimmert. In der Tat leidet Deutschland unter der Folgen des Krieges in der Ukraine. Da sie von Russland ~~abhängig~~ für ihre Energie abhängig waren, hat diese Krise die Grünen und die Regierung gezwungen dazu, die Atomenergie weiter zu nutzen. Robert Habeck, der Bundesminister für Wirtschaft und Klimaschutz hat 2022 eine Rede gehalten:

er behauptete, dass sie keine andere Wahl hatten. Man kann auch ein anderes Beispiel nennen. Normalerweise müsste eine grüne Regierung die Nutzung von fossilen Energien abbauen ^{aber} ~~sondern~~ es ist nicht der Fall 2022. Die Regierung wird tatsächlich ~~ein~~ ein Dorf zerstören um einen riesigen Tagebau entwickeln damit sie mehr Kohle fördern kann. Zusammenfassend sieht man, dass wegen der aktuellen Krise, sollte die Regierung große Zugeständnisse machen um die Krise zu überwinden.

trotzdem bin ich fest überzeugt, dass eine grüne Partei zu wählen könnte eigentlich die Welt retten. Obwohl sie von der wirtschaftlichen Lage abhängig sind hat diese Partei im Laufe seiner ~~Geschis~~ Geschichte

Viele Maßnahmen getroffen
V um die Umwelt zu schonen. Zum Beispiel als sie

1998 an der Koalition gehörten hat Bundeskanzler Schröder
den Atomausstieg ~~anzufangen~~ angefangen.

Im Fazit, da immer mehr Menschen sich mit der
ökologischen Lage betroffen fühlen, könnten grüne
Parteien die Welt ändern oder retten. Außerdem haben
wir ^{geschlossen} ~~gelesen~~ mit dem Beispiel Deutschlands, dass es nicht
immer möglich ist und es hängt viel von der geopolitischen
Lage der Welt ab.

(339 Wörter)